



## Lideró Díaz-Canel conmemoraciones por el 62 aniversario de la Proclamación del carácter socialista de la Revolución



*Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República asistió a acto celebrado en la histórica esquina de 23 y 12. Participaron los miembros del Buró Político, Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, y Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del Partido*

René Tamayo León, 16 de Abril de 2023

Con la consigna Socialismo o Muerte, Patria o Muerte, ¡Venceremos!, selló el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, el acto en la histórica esquina de 23 y 12 para conmemorar el 62 aniversario de la Proclamación del carácter socialista de la Revolución cubana.

La ceremonia estuvo marcada por el recuento histórico y palabras del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, el 16 de abril de 1961, durante la despedida solemne a los caídos durante el bombardeo de la aviación mercenaria, preludio de la invasión organizada, financiada y apoyada por barcos de guerra y marines del imperialismo yanqui.

Se encontraban presentes, de manera especial, combatientes y milicianos que participaron en la gesta de Girón. También asistieron trabajadores, estudiantes, cederistas y federadas en representación del pueblo de la capital y de todas las cubanas y cubanos.



*Foto: Estudios Revolucion*

En nombre de los combatientes de Playa Girón, hizo uso de la palabra el coronel (r) Armando Martínez Álvarez, que luchó como artillero durante los combates en los que en menos de 72 horas fue derrotada la invasión, la primera gran derrota del imperialismo yanqui en América.

Entre los cerca de mil participantes, se encontraban, además, los miembros del Buró Político, Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, y Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del Partido, además de las principales autoridades políticas de La Habana, entre otras personalidades.

Durante la ceremonia fueron entregados reconocimientos a cuadros profesionales del Partido en la capital que han trabajado de forma continua en la organización en un periodo de entre 10 y 25 años.

Las palabras centrales estuvieron a cargo de Roilán Rodríguez Barbán, miembro del buró provincial del Partido en La Habana, quien hizo un recorrido por la historia de los combates de Playa Girón y de la Revolución y ratificó el compromiso de las actuales generaciones con la continuidad del Socialismo cubano.

El acto fue guiado por el acervo de nuestra cultura, con declamaciones de la actriz Corina Mestre, versos del movimiento Oralitura Habana, y presentaciones de la Compañía de Danza Tiempos y la Academia de Canto Mariana de Gonitch.



*Foto: Estudios Revolucion*